

REGLAMENTO DE PETANCA

XIV TORNEO DE PETANCA "SIERRA DE MONTÁNCHEZ" ALBALÁ

El 11 de agosto a partir de las 9:00 horas se celebrará en Albalá el "XIV torneo de petanca Sierra de Montánchez" dentro del circuito Deporte Extremadura, Alimentos de Extremadura. Organizado por la mancomunidad Sierra de Montánchez y con la colaboración del ayuntamiento de Albalá.

1.- FORMACIÓN DE LOS EQUIPOS:

Se enfrentarán en Dupletas: dos jugadores contra otros dos jugadores, disponiendo cada jugadores tres bolas.

2.- CARACTERÍSTICAS DE LAS BOLAS, BOLICHE...

Se jugará con bolsa homologadas por la FIPJP.

3.- INSCRIPCIONES:

Para poder formar parte de la inscripción se debe de haber formalizado la inscripción previa con fecha límite hasta el viernes anterior a la competición, con hora límite a las 13.00h como aparece reflejado en el cartel.

Las inscripciones pueden ser formalizadas o bien físicamente en el ayuntamiento de Albalá, o bien a través del tlf fijo 927 382205 del propio ayuntamiento o con wassap al móvil 669787743

Se deberá facilitar: nombre, apellido y número de teléfono al menos de uno de los participantes, además de abonar 5€ correspondientes a la inscripción.

4.- AREA DE JUEGO

Se tendrán preparados un mínimo de 12 campos de petanca, en el recinto feria del ganado, con dimensiones de 12 x 3 metros, con el fin de garantizar la fluidez de los partidos y dar cabida a clasificación genral, consolación de adultos como la categoría infantil.

Las partidas se juegan a 13 puntos con posibilidad de desempate ó bien a tiempo límite de 30 minutos.

5.- INICIO DEL JUEGO

La competición comenzará a las 9.00h de la mañana

Se explica el número de grupos según número de inscripciones

Se producirá un sorteo nada más comenzar con el número de dupletas

Repartiendo el orden de dupletas en los grupos acordados, en función de los inscritos.

Además se sortearán los campos por grupos de competición, quedando a libre disposición del campo, en función de la disponibilidad de campos, siempre y cuando sea a consenso con las dupletas.

Se garantizará que cada dupleta juegue un mínimo de dos partidas

Finalizando la competición con una competición de cuartos de final, semifinales y finales y pasando a consolación los jugadores que queden fuera de la general.

No se podrá cambiar de campo de competición ni comenzar una partida sin previa autorización por parte de la organización.

6.- DISTANCIAS REGLAMENTARIAS PARA EL LANZAMIENTO DEL BOLICHE:

6 metros mínimo y 10 metros máximo

7.- LA INSCRIPCIÓN:

El hecho de haber formalizado la inscripción dentro del plazo reglamentario y haber abonado la cuota acordada:

- Quedar cubierto por un seguro
- Recibirá un obsequio
- Derecho a comida y agua
- Trofeos más obsequio a cada uno de las dos dupletas ganadoras de la general y trofeos a cada uno de las dos mejores dupletas de consolación.

8.- LOCALIZACIÓN:

Ruta por carretera más corta desde **Cáceres a Albalá**, la distancia es de **48 Km** y la duración aproximada del viaje de **41 min**.



<https://www.calcularruta.com/de-caceres-a-albala.html>

Ruta por carretera más corta desde **Trujillo a Albalá**, la distancia es de 41 kilómetros, una duración de unos 40 minutos



<https://www.calcularruta.com/de-trujillo-a-albala.html>

Ruta por carretera más corta desde **Mérida a Albalá**. La distancia es de 50 kilómetros, aproximadamente 40 minutos



<https://www.calcularruta.com/de-merida-a-albala.html>